
          7 月 29 日（火）12:00 開会 

           岩下会員 

会長の時間  川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

2 日前の 27 日、日立港 RC の夜間例会に、私と山本夫

妻と白土会員と宮本会員で行って参りました。サンピア

の 3階の大広間で宴会をやりまして、目の前に花火が打

ち上がっておりました。 

花火のルーツを調べてまいりました。 

秦の始皇帝の時代、万里の長城で狼煙として使われた

そうです。日本には南蛮人によって 16 世紀に火縄銃と

一緒に来たそうです。 

花火大会というのは、1733年の両国が始まりだそうで

す。 

明治時代に入りますと、海外から様々な物質が輸入さ

れ、鮮やかな色の花火が作られました。 

綺麗な花火を見て、自分なりに勉強してまいりました。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

幹事報告       千葉幹事 

 

 来週の理事会ですが、納涼夜間例会ですので 17 時

から始めさせて頂きます。 

 

委員会報告 

 

社会奉仕委員会     朝日副委員長 

 26 日に水戸三の丸ホテルで 2014-2015 年度の第

2820地区の社会奉仕研究会が行われました。 

 ガバナーの挨拶、講演会等がありました。大変長時

間だったのですが、いろいろ勉強させていただきま

した。 

 

親睦活動委員会      池澤委員長 

 来週、家族同伴納涼例会が行われます。ビンゴゲー

ムを行いますので、一人一品なんでも結構ですので

お持ち下さい。 

 

 

出席報告      須田委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

31名 21名 10名 80.77％ 5名 100％ 6名 

 

ニコニコ BOX      大森副委員長 

 

 会員増強委員長卓話よろしくお願いします。 

川崎会長・千葉幹事・小澤 興・高島章行・ 

山本忠安・星 勝治・弓野博司・池澤 健 

 担当例会ですどうぞ宜しくお願い致します。 

白土仙三郎 

 今月 10日内孫に男の子が誕生しました。 

石川國博 

 夏本番、体調管理に気をつけて！ 

石川 悟・大森孝之・信太克己・朝日正道・ 

宮本尚彦 

 本当に暑いですね。熱中症注意。 

小山高一 
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【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
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本日の例会：平成 26年 08月 05日（火） 【プログラム】家族同伴納涼夜間例会 / 親睦活動委員会 

次 回 例 会：平成 26年 08月 19日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / ガバナー補佐訪問 

 

 

 

 

■会 長  川 崎 健 輔 ■副 会 長  石 川  悟 
■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



 さくら通りを歩いて来たらウグイスが鳴いていま

した。 

須田 晃 

 本日も勉強させていただきます。 

千葉隆一 

 8/2 河原子花火大会 自宅でバーベキューします

ので、お時間のある方はおこし下さい。 

岩下馨歌里 

 コメント思いあたりません。 

木本貴一 

 長年の夢だった寝台特急カシオペア号で北海道に

行ってきました。 

鹿志村高道 

 週報に新入会員の歓迎の書を写真にとってのせて

下さりありがとうございました。 

須田 晃 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 36,000 円 累計額 169,000円 

 
 
プログラム 
 

卓話 

会員増強退会防止委員会      白土委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本年は川﨑健輔会長のもと、会員増強及び既存会員

の退会防止委員長という事で副委員長に信太克己

会員・弓野博司会員という強力なメンバー構成で会

員の純増を目指してゆきたいと思います。 

 まずは私のお話のあと信太副委員長。弓野副委員長、

そして先日新入会員として加入間もない千葉隆一

会員のお話をうかがいたいと思います。 

 私も会員増強委員長は長いのですが全ロータリー

クラブ共通の課題として、会員減少があります。 

 特に近年では在籍年数の少ない会員程、退会する方

が多いと聞いております。私としては特にクラブ運

営の要である理事会のメンバー皆様にもっと真摯

に会員増強・退会防止について検討いただき、理事

メンバー2名で会員1名を入会させるような方策を

とっていただき、理事会においてももっと会員増強

についての討議をいただけるようお願いしたいと

思います。 

 

会員増強退会防止委員会     信太副委員長 

 本年の藤居ガバナー方針としては地区会員数の純

増 3%アップを目指すとの事です。 

 当クラブは他クラブに比べ仲の悪い会員やクラブ

運営に支障となるような会員はいないので、夜間例

会や炉辺会合に積極的に見込みとなる会員候補者

をまねき、会員増強を大いにはかってもらいたいと

思います。 

 

会員増強退会防止委員会     弓野副委員長 

 地区の協議会で聞いてきた話で印象に残るのは、あ

るロータリアンのご子息のお話でした。お医者さん

だと思うのですがお父様は熱心にロータリー活動

に邁進していただいたのですが、仕事や家庭生活に

影響はあったし、時にはクラブメンバーに裏切られ

泣いていた時もあり、年間 30 万円も会費を払って

ロータリーに入会しているメリットはないので

は？との質問に対し、ロータリーは修行の場であり

自分の事業所では自分の話を聞いてもらえるが、ロ

ータリーでは聞いてもらえないことも一種の修行

だとのエピソードがとても印象に残りました。 

 一年間頑張りますので皆様のご協力をお願い申し

あげます。 

 

                  鈴木隆一会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 諸先輩の多い中でお話しさせていただき誠にあり

がとうございます。いまだ不慣れで何か地に足がつ

いていないようななかで、例会の時間を過ごしてお

ります。 

 なるべく例会にも参加して、皆様とともに奉仕活動

等もできるよう精進してゆきますので、ご指導・ご

鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


